



**GARDA MEDIA**

# Polsek Cugenang Gelar Patroli Malam dan Sambang Warga, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.GARDAMEDIA.ID](http://CIANJUR.GARDAMEDIA.ID)

May 29, 2024 - 14:06



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang di bawah komando Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melakukan kegiatan patroli malam dan sambang warga pada hari Rabu, 29 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cugenang, Polres Cianjur.

Dalam patroli malam, personel Polsek Cugenang secara cermat mengamati berbagai lokasi yang dianggap rawan untuk mencegah potensi tindak kejahatan. Mereka berpatroli dengan penuh kewaspadaan dan kesiapan, menjaga agar lingkungan tetap aman bagi masyarakat. Di samping itu, kegiatan sambang warga juga dilakukan untuk memperkuat hubungan positif antara polisi dan masyarakat setempat.

Pada kesempatan tersebut, personel Polsek Cugenang tak hanya menjalankan tugas patroli dan sambang, namun juga menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga yang mereka temui. Pesan tersebut mencakup himbauan untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan, menjaga lingkungan agar tetap aman, dan mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan wilayahnya.

Dalam stetmenya, Kapolsek Cugenang, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan apresiasi dan penghargaan kepada seluruh personel yang terlibat dalam kegiatan patroli malam dan sambang warga. "Saya mengapresiasi kerja keras dan dedikasi personel Polsek Cugenang yang telah menjalankan tugas dengan baik demi menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polsek Cugenang," ucapnya.

Kegiatan patroli malam dan sambang warga ini merupakan wujud dari komitmen Polsek Cugenang dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Diharapkan, melalui kegiatan ini, kenyamanan dan keamanan warga di wilayah Polsek Cugenang dapat terus terjaga dengan baik.